

Seniorenwanderung Braunsberghütte 21.10 2020

Mühlviertel aktuell

Das Mühlviertel bietet als Herbst – Option für unsere Bergtouren viele schöne Wanderungen, eine davon ist auch schon fast klassisch. Kurt und Marianne überraschend, Kathrin, Günther, Erika, Uli, Edith, Lois, Maria, auch als Überraschung Erwin und Frieda und ich starteten bei frischen 5°, kälter als wir es lt. Wetterbericht erwartet hatten.



Bald wurde es für Charly schon ziemlich mühsam, mitzuhalten, da seine – bereits zur Operation vorgesehenen Bandscheiben – ganz schön schmerzten. Wir werden wohl einige Zeit ohne Charly unsere Wanderungen absolvieren müssen.



Am Weg zur Braunsberghütte passieren wir den Reiterhof Rössel Alm, wo unsere Pferde – Expertinnen Uli und Erika ausreichend fachsimpeln konnten. Der etwas abseits gelegene Braunsberg Gipfel wurde nicht mehr von allen „mitgenommen“, die Lockungen der Hütte waren schon zu groß.

Die Reservierung war schon notwendig, überraschend viele Touristen tummelten sich auf der Hütte, die angebotenen Knödel waren aber in ausreichender Menge vorhanden. Wie bereits vorausgesagt waren die Temperaturen bei der Hütte so, dass wir ohne Frieren auf den Bänken im Freien sitzen konnten.

Der Rückweg führte uns wieder über das Maria Brünndl, eine kleine Kirche mit Heilquelle, der Heilwirkung für Augenleiden und andere Wehwehchen nachgesagt wird.



Ein schöner Tag, die Herbstfärbung war noch nicht ganz entfaltet.

Alfred Strasser